
2021年度 NCV新潟センター 放送番組審議会  

議事録 

 

日 時：2021年 2月 8日（火）16時 00分～17時 00分 

会 場：ハミングプラザ VIP新潟 3F Juno 

 

番組審議委員： 

委員長 坂本 信     様（新潟大学 理事） 

委員 橘  里香  様（弁護士法人一新総合法律事務所 弁護士） 

委員 田辺 匡史   様（新潟市政策企画部参事 広報課長）※欠席 

委員 水本 敬士郎 様（三和商事株式会社 専務） 

委員 山本 剛史  様（東光商事株式会社 取締役副会長） 

五十音順 

 

 

合評番組：「あるあるアルビのざせん ver.」 

 

 

◆各委員から合評番組について 

 

橘委員 

■野澤さんのキャラクターも番組の雰囲気に合っていて楽しく見れた 

■テロップが分かりやすく入っていてかつフォントもバラエティーっぽい感じでいい 

■アルビ米についての基本情報もあるとなお良かった 

■アルビファンが多く見ているなら、サッカーの情報をもっと入れていいのでは 

■見てる方のターゲットを考えるとコアなファンが喜ぶ情報があるともっと楽しくなる 

 

山本委員 

■見やすくていい番組だった 

■サポーターの方を抽選で呼んで、稲刈りに参加してもらってもよかったのでは 

■せっかく刈ったので食べる回も見たかった 

■ターゲットを絞った番組制作をすれば TVはまだまだ伸びる余地はある 

■子供向け番組は子育て世代には喜ばれると思う 

 



水本委員 

■楽しく見ることができた 

■テロップもフォントも番組に合っていた 

■「SDGs」を意識して新潟の企業が頑張っている姿を届けてほしい 

■企業訪問の時は、プレゼントを用意してもらい SNSで発信し視聴者を増やしてほしい 

■若い世代のネットゲームブームに合わせ、大会を開催するなど視聴者が参加できる場を 

設けるという番組もいいのでは 

■新潟のキャンプ場やテイクアウトの紹介は地場らしいコンテンツになると思う 

 

坂本委員長 

■ご飯を食べる回はあった方がよかった 

■アルビに興味がある人はいいが興味ない人からしたらメリハリがないような気がする 

■番組のどこかでアルビの情報が入っててもよかったのではないか 

■学生などの若い世代を起用した番組を作っても面白いのではないか 

 

◆総評 

・テロップが入っていてわかりやすいし、フォントもよかった 

・SDGｓの取り組みとか、プレゼント等があってもいい 

・公式のツイッター等で告知をして行く 

・全般的に素晴らしい番組で見やすいし聴きやすかった 

・できればアルビ米を食べる回があってもよかった 

・いろいろな方が稲刈りに参加してもよかった 

・新潟のキャンプ場や観光の紹介があってもいい 

・若い人ばかり考えずその世代に合った考えをした番組作り 

 

以上 


